

SETELAH BERTAHUN-TAHUN DITUTUP

Gang TKP Pembunuhan Pelajar Andriana Noven Dibuka Kembali

BOGOR (IM)- Setelah bertahun-tahun, gang yang menjadi tempat kejadian perkara (TKP) pembunuhan pelajar di Kota Bogor bernama Andriana Yubelia Noven, kembali dibuka untuk akses warga. Gang yang terletak di Jalan Riau, RT 01/ RW 03 Baranangsiang, Kecamatan Bogor Timur, Kota Bogor itu dibuka atas kesepakatan warga.

Pantauan di lokasi, gang tersebut memiliki gerbang berwarna putih yang kini diterapkan sistem bukaputup setiap malam. Di seberang gang terdapat kamera CCTV yang mengarah ke gang tersebut. Di mana CCTV itu juga merekam kejadian penikaman Noven pada Januari 2019.

Petugas Keamanan Pos 1 RW 03 Kelurahan Baranangsiang, Ridwan, mengatakan gang tersebut sudah dibuka sejak sekitar satu tahun yang lalu. Warga sepatutnya membuka kembali gang tersebut, karena sudah tidak lagi terlihat ada polisi yang melakukan penyelidikan di sana.

“Ada sekitar setahun. Jadi kesepakatan bersama warga, dibuka saja karena aksesnya memutar. Jadi orang mau ke masjid bisa lewat situ,” kata Ridwan.

Meski sudah kembali dibuka, Ridwan mengatakan, gerbang tersebut kini selalu ditutup dan dikunci setiap malam sekitar pukul 22.00 WIB hingga adzan subuh. Sedangkan, sebelum kejadian pada empat tahun lalu, gang tersebut dibuka begitu saja.

Saat ini, kata Ridwan, gang itu menjadi akses yang memudahkan warga setempat untuk berangkat ke masjid. Serta ke jalan utama untuk naik angkutan kota (angkot). “Paling yang membedakan dulu nggak ada buka-tutup ya, sekarang paling jam 21.00 WIB atau 22.00 WIB ditutup. Sejak tahun lalu,” ujarnya.

Di samping itu, sambung Ridwan, kamera CCTV itu hingga saat ini masih beroperasi. Di mana akses kontrol terhadap kamera CCTV itu ada di pengurus perumahan atau warga. ● **pra**

FASILITAS BELUM MEMADAI

Rans Nusantara FC Batal Gunakan Stadion Geger Cilegon Sebagai Homebase

CILEGON (IM)- Rans Nusantara FC batal menggunakan Stadion Geger Cilegon, Kota Cilegon sebagai homebase karena fasilitasnya belum memadai. Sebelumnya santer dikabarkan jika klub milik Raffi Ahmad itu akan menggunakan Stadion Geger Cilegon sebagai tempat berlangsungnya laga tuan rumah Rans Nusantara pada ajang kompetisi Liga 1.

Pertemuan antara manajemen Rans Nusantara FC dengan Pemkot Cilegon bahkan sudah terjadi. Namun, akhirnya rencana menjadikan stadion yang berada tak jauh dari exit tol Cilegon Timur itu sebagai homebase dinyatakan batal.

Kepastian batalnya Stadion Geger Cilegon sebagai homebase Rans Nusantara FC dibenarkan oleh Plt Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Cilegon, Heny Anita Susila. Ia pun membenarkan jika batalnya penggunaan stadion yang sebelumnya memiliki nama Stadion Seruni itu sebagai homebase Rans Nusantara

FC akibat fasilitas yang belum memadai. “Ia batal digunakan sebagai homebase Rans Nusantara FC,” ujar Heny.

Heny menjelaskan, pembatalan penggunaan Stadion Geger Cilegon itu sepenuhnya dilakukan oleh pihak Rans Nusantara FC. Manajamen Rans Nusantara FC enggan menyewa stadion untuk satu musim penuh. Terkait fasilitas yang belum memadai, Heny mengaku pihaknya akan melengkapi fasilitas yang belum memadai tersebut.

Diharapkan dengan semakin memadainya fasilitas, Stadion Geger Cilegon bisa dikerjakamakan dengan klub-klub sepak bola yang membutuhkan markas bagi timnya. Adapun fasilitas Stadion Geger Cilegon yang perlu dilengkapi yaitu lampu stadion, ruang warming up, kursi pemain cadangan, hingga akses parkir dan akses ke jalan raya.

Saat ini, Dispora sedang menghitung anggaran yang dibutuhkan untuk melakukan pembenahan di stadion tersebut. ● **pra**



IDN/ANTARA

PECINTA SATWA DI HARI BEBAS KENDARAAN BERMOTOR

Seekor burung Beluk Ketupa (Ketupa ketupu) atau Buffy Fish Owl milik seorang pecinta satwa bertengger di lengan warga saat Hari Bebas Kendaraan Bermotor (Car Free Day) di Jalan Darmo, Surabaya, Jawa Timur, Minggu (2/7). Kegiatan itu menarik perhatian para pengunjung yang ingin berfoto bersama satwa tersebut serta mendapat pengetahuan dari para pecinta satwa terkait jenis satwa yang bisa dipelihara.

Gubernur Babel: Belitung Expo Ajang Promosi UMKM di Kancan Internasional

BELITUNG (IM)- Pejabat Gubernur Kepulauan Bangka Belitung, Suganda Pandapotan Pasaribu mengatakan Belitung Expo 2023 sebagai ajang promosi produk UMKM di Pulau Belitung ke kancan internasional.

“Saya berkomitmen akan terus memperkenalkan Belitung ke dunia,” kata Suganda Pandapotan Pasaribu saat membuka Belitong Expo 2023 di Pantai Wisata Tanjung Pandam Belitung, Minggu (2/7).

Ia mengatakan Belitong Expo 2023 dalam rangka memeriahkan hari jadi 185 Tahun Kota Tanjung Pandan Tahun 2023 mengangkat tema “From Belitong To The World, Akhir Bersama, UMKM Berjaya” dimulai pada 1 - 5 Juli 2023 di Pantai Wisata Tanjung Pandam Belitung.

Expo Belitong tahun ini sebagai wadah untuk mengupgrade UMKM agar lebih berkualitas, mendapatkan sertifikat halal, izin Hak Atas Kekayaan Intelektual (HaKI), serta mendukung pemanfaatan ekonomi ramah lingkungan. “Belitong Expo ini merupakan kegiatan yang sangat membantu perekonomian dan memban-

gun UMKM khususnya di Pulau Belitung,” ujarnya.

Ia sangat senang dengan acara Belitong Expo ini, karena bisa membuat kolaborasi antara UMKM satu dengan UMKM lainnya, karena dengan bersatu dan saling mendukung satu sama lain, maka seperti dari tema Belitong Expo hari ini, maka UMKM akan berjaya.

“Saya ingin memperkenalkan batu satam untuk menjadi cendera mata bagi para wisatawan yang berkunjung ke Pulau Belitung, dan akan dikemas menjadi suvenir yang cantik,” katanya.

Menurut dia, saat ini Pemprov Kepulauan Babel berkolaborasi dengan media lokal dan nasional untuk membantu mempromosikan UMKM di Bangka Belitung hingga bisa sampai ke nasional maupun internasional. Pada pembukaan Belitong Expo 2023 juga hadir Ketua TP PKK Provinsi Kepulauan Babel, Maya Suganda Pasaribu, Bupati Belitung Sahani Saleh, Wakil Bupati Belitung Isyak Meirobie, Plh Sekretaris Daerah Provinsi Kepulauan Babel, Ketua DPRD Kepulauan Babel, serta Forkopimda se-Kabupaten Belitung. ● **pra**



IDN/ANTARA

WISATA KCBN MUARA JAMBI

Foto udara sejumlah pengunjung berada di halaman Candi Tinggi, Kawasan Cagar Budaya Nasional (KCBN) Muara Jambi, Muaro Jambi, Jambi, Minggu (2/7). Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Muaro Jambi mencatat, jumlah rata-rata kunjungan wisatawan selama libur Lebaran Idul Adha di kawasan pendidikan tertua di Indonesia dan terluas di Asia yang berdiri sejak abad 7 hingga 12 Masehi itu mencapai seribu pengunjung per hari.

Rawan Debu, BPDB Semprot Jalan Hasyim Ashari Tangerang

Kepala BPBD Kota Tangerang, Maryono Hasan mengatakan telah menurunkan petugas guna melakukan penyemprotan jalan setiap malamnya selama hampir dua pekan. Upaya penyemprotan jalan ini diharapkan agar keamanan, kenyamanan, serta kebersihan para pengendara yang melintas dapat lebih terjamin.

TANGERANG (IM)- Debu yang berasal dari tumpahan tanah kendaraan proyek Asrama Haji menghiasi ham-

pir di sepanjang Jalan Hasyim Ashari, Kecamatan Cipondoh, Kota Tangerang.

Kepala BPBD Kota Tangerang, Maryono Hasan mengatakan, telah menurunkan petugas guna melakukan penyemprotan jalan setiap malamnya selama hampir dua pekan.

“Petugas kami kerahkan dari UPT Batuceper dan Mako Damkar Kota Tangerang, dengan sekitar 25 personel. Sedangkan untuk armada, BPBD Kota Tangerang mengerahkan empat unit ar-

mada, yaitu 2 unit tengki dan unit semprot,” kata Maryono, Minggu, (2/7).

Menurut Maryono, pemilihan waktu penyemprotan di malam hari atau tepatnya pukul 00.00 WIB lantaran dianggap lebih seenggak dari lalu lintas kendaraan.

Lebih lanjut, kata Maryono, upaya penyemprotan jalan ini diharapkan agar keamanan, kenyamanan, serta kebersihan para pengendara yang melintas dapat lebih terjamin.

Untuk itu, pihak BPBD bekerjasama dengan Tran-

tip Kecamatan dan Dishub guna mengamankan kondisi lalu lintas, selama proyek pembangunan asrama yang disiapkan bagi kepulangan para jemaah haji tersebut berlangsung.

“BPBD juga telah berkoordinasi dengan para pekerja proyek, untuk sama-sama menjaga keamanan dan kebersihan jalan. Di mana pekerja proyek untuk ikut meminimalisir tumpahan tanah atau kebersihan ban saat ingin keluar proyek,” pungkasnya. ● **pp**

Dekatkan Pelayanan Kesehatan, Nakes Puskesmas Banjar Kunjungi Rumah Pasien

PANDEGLANG (IM)-Tenaga Kesehatan (nakes) Puskesmas Banjar, Kecamatan Banjar Kabupaten Pandeglang, secara rutin melakukan kunjungan ruma pasien berisiko tinggi. Hal itu dilakukan oleh nakes sesuai dengan imbauan dari Kepala BLUD UPT Puskesmas Banjar, NS Ivan Sofiyana.

UPT Puskesmas Banjar, NS Ivan Sofiyana, kunjungan rumah dilakukan nakes apabila terdapat pasien dengan risiko tinggi dalam kategori PTM atau penyakit tidak menular. “Tujuannya dalam rangka mendekatkan akses pelayanan kesehatan kepada masyarakat,” katanya, Sabtu (1/7).

Oleh karenanya, ia mengimbau kepada seluruh tenaga kesehatan di Puskesmas

Banjar untuk memastikan seluruh masyarakat di wilayah kerja Puskesmas Banjar agar tersentuh oleh layanan kesehatan. Salah satunya dengan kegiatan kunjungan rumah pasien.

“Hal ini juga sebagai bentuk implementasi Program Indonesia Sehat melalui pendekatan keluarga. Jadi nakes, tentunya akan melakukan pemeriksaan kesehatan pasien,” katanya.

Selain melakukan pemeriksaan kesehatan, Nakes juga memberikan penyuluhan kesehatan. Salah satunya tentang Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas).

“Hal itu disampaikan kepada seluruh anggota keluarga. Dengan harapan dapat menambah wawasan Kesehatan untuk mewujudkan kehidupan lebih sehat,” katanya. Sebagai tindak lanjut dari

kunjungan tersebut, pihak Puskesmas Banjar akan selalu berkoordinasi dengan lintas sektor, kader dan pihak keluarga.

“Jadi, jangan merasa takut jika ada petugas Puskesmas yang datang berkunjung ke rumah. Hal itu tidak lain untuk melakukan pemeriksaan sekaligus pemahaman tentang hidup sehat,” katanya. ● **pra**

Sekda Tangerang: HUT Bhayangkara Banyak Hadiah untuk Masyarakat

TANGERANG (IM)- Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Tangerang, Maesyal Rasyid ikut menghadiri gebyar Perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara Ke 77 Polres Kota Tangerang (Polresta) di kawasan Citra Raya, Kecamatan Panongan, Kabupaten Tangerang, Minggu (2/7).

Dalam kegiatan tersebut, Maesyal Rasyid mengatakan, dalam Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara ke 77, Polresta Tangerang telah banyak melakukan berbagai macam kegiatan “Yang di antaranya adalah, kegiatan bhakti sosial, kemudian lomba mural,” ujar Sekda Maesyal. Selain itu, lanjut Maesyal.

Polresta Tangerang juga telah melakukan rangkaian HUT Bhayangkara ke 77 ini, juga dengan melakukan kegiatan donor darah, pertandingan sepakbola dan khitanan massal.

“Juga alhamdulillah, pada hari ini Polresta Tangerang melakukan senam massal dan gowes sepeda,” ungkapnya.

Menurutnya, dalam kegiatan senam massal dan gowes sepeda ini sangat lengkap door prize nya, dan ini semua dilakukan oleh Polresta untuk masyarakat Kabupaten Tangerang. “Door Prize nya ada segala motor, sepeda, kulkas, pemanas nasi dan banyak lainnya. Yang semuanya ini dari Polresta untuk masyarakat,” pungkasnya. ● **pp**

Tabung Gas Meledak, Rumah Kontrakan di Cimahi Luluh Lantak

CIMAHI (IM) - Sebuah rumah kontrakan di Kota Cimahi, Jawa Barat hancur berantakan akibat ledakan tabung gas elpiji 3 kilogram yang bocor, pada Sabtu (1/7) malam. Akibat insiden tersebut, seorang penghuni kontrakan harus dilarikan ke RS Hasan Sadikin Bandung karena mengalami luka bakar yang cukup serius.

Ledakan tabung gas yang menimpa seorang warga itu terjadi di sebuah rumah kontrakan yang ada di Kampung Panisian RT 03/01 Kelurahan Cigugur Tengah, Kota Cimahi. Saat disambangi tempat kejadian pada Minggu (2/7) siang, bangunan kontrakan yang memiliki dua ruangan ini rusak cukup parah pada bagian dinding jendela. Atap juga roboh menimpa sejumlah perabotan di dalam ruangan.

Menurut saksi warga sekitar Aep, kejadian tersebut berawal saat penghuni kontrakan yang bernama

Muhammad Furqon (60), yang baru pulang ke rumahnya mencium bau gas yang bocor. Setelah mencoba selang regulator dan dirasa aman, korban menyalakan obat nyamuk dan tiba-tiba terjadi ledakan hingga api pun menyambar tubuh korban.

“Awalnya bau gas lalu dibuka regulator gasnya. Terus korban nyalakan obat nyamuk bakar, gasnya ada di dalam dan gasnya bocor lalu meledak,” ucap saksi Aep yang merupakan tetangga korban saat ditemui di TKP Minggu (2/7) siang.

Lebih lanjut Aep yang saat kejadian berada di luar rumah yang tak jauh dari sumber ledakan menuturkan merasa kaget karena ledakan tersebut terdengar cukup keras. “Terdengarnya tank (kencang) suara ledakan gas itu. Saya lagi di luar lalu ke sini ke kontrakan yang dihuni korban Muhammad Furqon yang tinggal sendiri,” tutur Aep. ● **pra**

Maknai Kurban, Kakanwil BPN Banten Ajak Karyawan All Out Layani Masyarakat

SERANG (IM)- Kantor Kementerian Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN) Banten menyembelih 12 ekor sapi dan satu ekor kambing di Kantor Kanwil ATR/BPN Banten, KP3B, Kota Serang, Sabtu 1 Juli 2023.

Belasan ekor sapi itu disembelih dalam rangka Idul Adha 1444 Hijriah yang jatuh pada tanggal 29 Juni 2023. Lalu, daging sapi itu dibagikan kepada masyarakat yang membutuhkan, karyawan di lingkungan Kanwil ATR/BPN Banten.

“Alhamdulillah hari ini kita sudah lakukan prosesi kurban, yang mana kita hari ini menyembelih 12 ekor sapi dan satu ekor kambing. Hasil penyembelihan itu kita sudah

bagikan kepada masyarakat yang berhak dan karyawan di lingkungan Kanwil ATR/BPN Banten,” kata Kakanwil BPN Provinsi Banten, Sudaryanto.

Sudaryanto mengatakan, terdapat hikmah dari kurban ini, yakni untuk mengajak kepada para karyawan Kanwil BPN Banten untuk juga mengurbankan waktu, tenaga dan pikiran alias all out dalam melayani masyarakat dalam urusan pertanahan.

Katanya, hal ini sesuai dengan tagline Kanwil BPN Banten yakni ‘Menanjak’ yang dapat diartikan dalam peningkatan kualitas pelayanan.

“Dalam momentum ini kami mengajak kepada para karyawan untuk memaknai arti

kurban dengan juga mengurbankan tenaga, pikiran dan waktu dalam meningkatkan pelayanan pertanahan kepada masyarakat,” kata Kakanwil.

Selain itu, dalam momentum ini pihaknya turut memaknai dalam menjalin silaturahmi antar sesama khususnya para karyawan Kanwil BPN Banten untuk terus meningkatkan kekom-

pakan. “Dari sisi solidaritas, hikmah dari kurban ini yakni berbagi dan meringankan beban antar sesama. Harapan kami, ke depan ATR/BPN Banten bisa terus menanjak dalam semangat berkorban dan bergandengan dalam ikatan sapu lidi,” pungkasnya. ● **pra**



IDN/ANTARA

MELUKIS ON THE SPOT HUT KE-77 BHAYANGKARA

Budayawan dan sastrawan Sujiwo Tejo menyelesaikan lukisan saat melukis “on the spot” di Alun-alun Kota Magelang, Jawa Tengah, Minggu (2/7). Kegiatan dalam rangkaian HUT ke-77 Bhayangkara tersebut diikuti sejumlah tokoh agama, budayawan dan seniman sebagai perwujudan sinergitas Polri dengan semua elemen masyarakat dalam mewujudkan Kamtibmas melalui seni budaya.